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若手市議会議員の会千葉ブロックにて
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積算計線量計による

　★活動ブログ毎日更新中！

！
　

ベスト1時間26分

　

■

　私が副会長を務めています全国若手市
議会議員の会千葉ブロックにて、松戸市が
英語特例校指定を受け、独自の英語教育を
しているということで、その内容を視察して
きましたので、ご報告を。

＜これまでの問題点＞
■松戸市内の小中学校は６５校あり、特例
校をとったので、独自のやれることがあると
いう観点。中３にアンケートをとると、６７％
が英語に不安。従前は「やればできる」そし
て、頼みの綱はＡＬＴ（しかし雇用の問題、
他の職員へ皺寄せ）
　その結果、仕掛けとしてのアーキテクチャ
ーを作る☞ 誰でもできる、デキルカラやるへ
（書く、発音から、Make、in等の意味から）
　対応策として…
　・セットした情報教材
　・ 言語活用課を基軸にカイゼン活動

＜具体的な内容＞
◎小学生の英語力向上の４ポイント
①英文で覚えていく②中学で覚える400／
1200単語は小学校で③ アルファベットが
書ける、英語を発音④ヘボン式を覚える→
ヘボン式のほうが日本語に近い／苦手意
識をなくす 　

◎「ハートでENGLISH」（独自DVD教材）
　・モジュール時間（１０～１５分）の活用
　 ・「発音無敵ソング」→子どもは歌にする
とすぐ覚える（演歌調、ワルツ、サンバ調等）
　・知らない単語でも読めるようになる、　
　・ダジャレで曜日を覚える

▼その結果…英語授業が不安だと回答す
る教員、当初７５％→４４％と不安減少
　・８８％の生徒が楽しいと感想
　・歌で覚えるので発音が良くなった
　・学校独自の取り組み… 「発音無敵ソン
グ」を全校生徒に、毎朝聞かせる
　・教員の不安解消の為に、質問に対して
の手引き書あり／指導に共通性
但し…この独自教材の学力向上等の結果
検証はこれから（１月下旬に学力検査）

　松戸は英語特例校指定を受け、言語活
用課があるので、このような自由で学習がで
きるといえます。
　将来、使える英語が身に付くような指導
を行なうことが英語学習の肝です。独自施
策で効果や結果がでるのであれば、見習っ
ていかなくてはいけません。松戸の独自英
語教育の効果を注意深く見守り、我孫子の
英語教育に活かしていきます！

尖閣諸島には領土問題存在せず！
　石原都知事が尖閣諸島を東京都が買い取
るということを、発表をしました、募金を呼び
かけた所、5/2までで7500万円の寄付が集
まりました。主権国家である以上、領土問題
については、敏感でなくてはなりません。
　右は、大正８年に魚釣島付近で遭難した漁
民を救助し、中華民国駐長崎領事館から送ら
れた感謝状です。遭難した場所「日本帝国沖
縄県八重山郡尖閣列島」の文字が見えます。
中国は以前から、同諸島が日本領土であるこ
とを認めており、昭和45年以降に石油資源が
確認された後の領土主張は見当違いです。
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＜我孫子市議会議員甲斐俊光　議会レポート34＞
平成25年度から根戸小、布佐南小学校区変更！

　　FAX:FAX:  ０４−７１８３−６７０００４−７１８３−６７００

☆☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』

1972年　7月23日　生まれ　（楽観的なO型）
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
2004年：衆議院議員桜田義孝公設秘書
2011年：我孫子市議会議員２期目の当選
役職：教育福祉委員、農業委員、放射能対策特別委員
◎趣　味；　ランニング（フル3時間12分）読書（漫画も）
◎マイブーム；　ラーメン食べ歩き、ツイッター、自転車
◎特　技；　男の料理、テニス、野球

市政についてご意見があればどうぞ。

　

＊宜しければお書き下さい。誠実に対応します！
お名前【　　　　　　　　】/連絡先【　　　　　　　　　　】
ご住所【　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　】

　　　　

　　　　　　

　

■　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　

　今年開催予定でした手賀沼花火大会が
昨年に引き続き中止になりました。昨年
は人が集中し危険という警備の問題で、
今年は柏から放射能関係対策費優先で予
算が回らないので、中止にしたいという
要望があったからです。なお、昨年は柏
市１４００万円の負担、我孫子市は
６７０万円の負担の予定でした。
　今年の我孫子市は、放射能関係費に約
５億４０００万円計上しましたが、花火
大会補助金４７５万円、警備費４１０万円予
算計上し、昨年以上の予算計上をしてや
る気を見せていたのですが…。
　なお、私が議員に就任してから、５回
中２回しか手賀沼花火大会ができていま
せん。（３年前はリーマンショックの経
済危機から中止。あの時も柏市の寄付が

集まらないので中止になりました）
　用意している花火が無駄にならないよ
うに、我孫子市ではカッパ祭りに併せて
小規模な花火を打ち上げることになって
います。どうせなら、カッパ祭りだけで
なく、市内のお祭りに併せて特に天王台
地区の祭りにも併せて、花火も打ち上げ
て欲しいものです。　

■第18回手賀沼エコマラソン（10/28開催）
の地元優先枠2000人の申込が5/1から郵送
にて始まりました。一般申込は6/1より
runnetより始まります。詳細は私のブロ
グ等を参照して下さい。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　＜　＜甲斐俊光の市民アンケート＞甲斐俊光の市民アンケート＞

今年の手賀沼花火大会中止！

↑片山さつき参議院議員と政権奪還にむけて握手

■根戸小学校においては児童数の急
増がみられ、現状では平成26年度に　
1，408人と超巨大校になることが予想さ
れます。その為、小学校区域の見直し
の審議会が開催され、答申されました。
　＜旧日立精機跡地マンションの新入生＞
　　☞根戸小、４小、並木小（英語特別校）、
　　　　　　１小の４校選択制
※但し、４小の希望者が多数見込まれ
るため、２０名程の抽選。また、兄弟姉

妹の通学状況には配慮する。

■布佐南小学校においては、児童数
の減少が加速し、２クラスではなく、全
学年が１クラスになることが予想される
ため、以下の事が答申されました。
　＜南新木１、２丁目の新入生＞
　　☞布佐南小学校へ
※但し、兄弟姉妹の通学状況には配慮
する。在校生は原則そのまま。
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